

„ Ich freue mich ganz besonders, als erster Künstler im neuen Gemeindehaus der Kreuzkirche ausstellen zu dürfen

Reiner Westerhoff
Künstler

„Die Bilder stammen überwiegend aus den letzten zehn bis zwölf Jahren“, erklärt Westerhoff, der seit 2003 auch als Vorsitzender des Kreativkreises Kirchplatz bekannt ist. Er entdeckte bereits in frühester Jugend seine Leidenschaft für das Malen. „Als junger Mann habe ich eine Ausbildung als Graveur abgeschlossen und vor einigen Jahren meine künstlerische Ausbildung bei der Studiengesellschaft Darmstadt erhalten“, erzählt der Künstler. Was die Maltechnik angeht, bevorzugt Reiner Westerhoff Öl- und Guachefarben. Bei der Vernissage, die um 17 Uhr beginnt, wird Pfarrer Eckhart Link als Gastgeber die Laudatio halten. bot

Die Ausstellung

Die Ausstellung wird bis einschließlich Samstag, 11. April 2020, in den Räumen des Gemeindehauses der Kreuzkirche zu sehen sein. Weitere Infos: www.reiner-malt.de.



Reiner Westerhoff und Pfarrer Eckhart Link stellen die Ausstellung vor